

Anfrage vom 30.05.2013

Sehr geehrter Herr Landrat Wiswe,

da ich zuletzt mit dem Gerücht konfrontiert worden bin, im Landkreis Celle würde schon das Frackingverfahren zur Erschließung sogenannter "unkonventioneller" Erdgasvorkommen angewandt, möchte ich Sie bitten mir zwei Fragen zu beantworten:

- 1.) Haben Sie Kenntnis davon, dass dieses Verfahren im Landkreis Celle angewandt wird?
- 2.) Gibt es im Landkreis Celle Erlaubnisfelder, in denen schon länger nach Kohlenwasserstoffen gesucht werden darf? Wenn ja - kann die Kreisverwaltung ausschließen, dass hier das so genannte Frackingverfahren angewandt wird?

Mit freundlichen Grüßen  
Behiye Uca

\*\*\*

Antwort von Kreisrat Höhl vom 06.06.2013

Betreff: Frackingverfahren

Sehr geehrte Frau Uca, sehr geehrte Damen und Herren,

Ihre Anfrage vom 30.05.2013 beantworte ich wie folgt:

1. Nein. Die hier nach Bergrecht zuständige Genehmigungsbehörde ist das Landesamt für Bergbau, Energie und Geologie (LBEG). Eine Beteiligung des Landkreises Celle erfolgt lediglich im Rahmen der wasserrechtlichen Belange. Diese Beteiligung umfasst aber nicht die Bohrtechniken.
2. Ja. Eine entsprechende Karte habe ich als Datei angefügt. Ihre Frage nach den angewandten Techniken der Erdgasgewinnung in den Erlaubnisfeldern kann ich leider nicht beantworten. Für nähere Informationen wenden Sie sich bitte direkt an das LBEG.

Mit freundlichen Grüßen  
I.V.

Höhl